
cÂvraRA MUl\rcrPAL DE JAGUARTBE

REQUERTMEI§TO h[.o 012t2024

0 Yereador MÁRCIO PEREIRA DE OLIYEIRA, usando de suas

atribuições legais, vemrrespeitosamente, requerer eüê.r após ouvido o

Plenário, seja encaminhado oÍício ao Ilmo. Secretário da

Infraestrutura, Transportes e Urbanismo §r. Rafael Gomes

Diógenes, solicitando a recuperação do asfalto na Avenida Hitdeberto

Sabóia (Cohab).

Jaguaribe, 22 de fevereiro de 2024
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